

DEVINETTE



Quelle différence entre les deux photos ?

Bravo ! Vous avez trouvé.

Le printemps est arrivé mais la cabine téléphonique a disparu. Elle a été démontée par ORANGE, fin février.

Avec le développement de la téléphonie mobile, elle n'était plus guère fréquentée et, depuis 2015, l'opérateur a été libéré de son obligation de service universel pour les publiphones.

Quelques rares utilisateurs la regretteront peut-être (moins d'une minute par jour en moyenne) mais c'est surtout les responsables d'associations qui ne trouveront plus le support qui leur permettait de placer une affiche à l'abri de la pluie mais bien en vue des regards, des passants, il va de soi.